

EXPOSICIÓN

La obra de Schwizgebel recorre los municipios

■ El ciclo de exposiciones de Rudy Schwizgebel por distintos municipios de la isla no ha hecho nada más que comenzar. En este final de año, la emblemática y restaurada (no sin polémica) Església Vella de ses Salines es escenario de *Diàleg amb l'ombra*, conjunto de obras plásticas del arquitecto, pintor y escultor suizo, residente precisamente en ses Salines. El espectáculo de estreno, con danza, música, teatro, voces y coreografía, causó sensación. **T. O.** SES SALINES



Schwizgebel posa con una de sus obras. JAVIER FERNÁNDEZ ORTEGA